



61SF95 *de Prensa de Tocopilla* 16 13/12/02 - 2002  
ESPECTACULOS Y CULTURA p23

Cerca de 3 mil espectadores vieron la obra más emblemática de Andrés Pérez

## "La Negra Ester" arrasó en Antofagasta

★ El montaje será presentado mañana y el miércoles en el Teatro Municipal de Calama

Cerca de tres mil espectadores aplaudieron "La Negra Ester", la obra más emblemática del desparecido director tocopillano Andrés Pérez, en su paso por Antofagasta.

El montaje estaba anunciado sólo para dos funciones, pero a raíz de la gran demanda fue agregada una tercera, que también fue realizada ayer a tablero vueltó en el Teatro Municipal.

La obra fue presentada por un destacado elenco liderado por la ex esposa de Pérez y protagonista de "La Negra Ester", Rosita Ramírez, en el marco de una gira por el norte después de 12 años desde su primera y única visita a la capital regional.

La adaptación de las décimas de Robert Parra retornó con un sinúmero de galardones obtenidos no sólo en el país, sino también en diversas actuaciones en el extranjero debido a su excelente puesta en escena. Además, su paso por esta ciudad sirvió para que los antofagastinos le rendieran de cierta forma un tributo al director tocopillano, quien logró imponer en las tablas un estilo más popular a través del Gran Circo Teatro.

Los calamitos también tendrán oportunidad de aplaudir este hito del teatro chileno mañana y el miércoles en el Teatro Municipal.



Con varios días de anticipación los amantes de las tablas agotaron las entradas para ver "La Negra Ester".

## "La Negra Ester" arrasó en Antofagasta [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" arrasó en Antofagasta [artículo]. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)